



## ENAMI

El directorio de Enami aprobó la designación de José Sanhueza Reyes como nuevo gerente del proyecto de modernización de la Fundación Hernán Videla Lira (FHVL). Sanhueza es ingeniero civil metalúrgico y diplomado en Gestión de Empresas, con 43 años de

experiencia laboral en la industria minera en Chile. Empezó su carrera profesional en Enami, donde llegó a ser gerente general de la Fundación Hernán Videla Lira entre 1997 y 2007. Luego, se incorporó a Codelco, donde estuvo hasta marzo de este año, desempeñándose como gerente general en las fundiciones Caletones y Ventanas, y responsable del negocio integral de las FURES de la estatal como vicepresidente de Fundiciones y Refinerías.